



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

20/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Braulio López Ochoa (Coordinador Diputados-MC)

CIUDAD DE MÉXICO (DANY MARTIN).- “Mi solidaridad con los trabajadores y trabajadoras del Poder Judicial. Estamos viendo, como consecuencia de la reforma al Poder Judicial, sobre todo, con la emisión del proyecto de dictamen que se hizo público a partir del viernes, que los trabajadores no comparten



cómo está redactada esta propuesta de reforma. El mecanismo del diálogo es lo mejor, hubo diálogos nacionales para efectos de discutir los temas que proponía la iniciativa presidencial y quienes forman parte del Poder Judicial fueron muy insistentes para decir que preocupaban varias cosas. Nosotros creemos que la reforma al Poder Judicial es necesaria y es urgente pero no en estos

términos, lo que se tiene que hacer ante cualquier reforma, es algo que permita fortalecer al Poder Judicial, que le demos condiciones de autonomía”.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET8GogZu7ZBJLXWl6WvVy4BVa6qIZLTrLzFlkepL4Uwsw?e=hl7F2y>